Diario de Ávila Ávila

03/12/16

Prensa: Diaria

Tirada: 2.342 Ejemplares Difusión: 2.038 Ejemplares



Página: 28

Sección: REGIONAL Valor: 555,00 € Área (cm2): 185,2 Ocupación: 19,27 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 10000



Premios de la Usal por la transformación digital. El Consejo Social de la Universidad de Salamanca premió ayer a dos empresas y un departamento por «trabajar en los retos globales de nuestra época: la protección del medio ambiente y la transformación digital», según aseguró su presidente, Ignacio Sánchez Galán. Las tres iniciativas galardonadas fueron la 'startup' Wayook, el Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua (CIDTA) de la Usal y Global Exchange. / FOTO: ICAL